

**Declaraciones de la doctora de Mujica: "Haremos todo lo necesario para mantenerlo en el sanatorio, asegurando una adecuada hidratación y estabilización"**

Principal



Publicada el: 05/09/24	Visitas: 63
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 54	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/declaraciones-de-la-doctora-de-mujica-haremos-todo-lo-necesario-para-mantenerlo-en-el-sanatorio-asegurando-una-adecuada-hidratacion-y-estabilizacion\\_1607.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/declaraciones-de-la-doctora-de-mujica-haremos-todo-lo-necesario-para-mantenerlo-en-el-sanatorio-asegurando-una-adecuada-hidratacion-y-estabilizacion_1607.php)

**DECLARACIONES DE LA DOCTORA DE MUJICA: 'HAREMOS TODO LO NECESARIO PARA MANTENERLO EN EL SANATORIO, ASEGURANDO UNA ADECUADA HIDRATACIÓN Y ESTABILIZACIÓN'**

*Principal*

*Declaraciones de la doctora de Mujica: "Haremos todo lo necesario para mantenerlo en el sanatorio, asegurando una adecuada hidratación y estabilización"*

**Raquel Pannone detalló que el motivo del traslado se debe a la escasa ingesta de líquidos por vía oral y la insuficiencia en la alimentación.**

## **Estado de salud de José Mujica sigue en evaluación tras internación**

La médica personal del expresidente José Mujica, Raquel Pannone, brindó información actualizada este jueves sobre el estado de salud del exmandatario, quien fue internado en el Casmu para realizarse diversos estudios relacionados con su tratamiento por cáncer en el esófago.

Pannone indicó que la razón principal de su internación se debe a una ingesta inadecuada de líquidos y alimentos por vía oral, lo que llevó a la necesidad de una rehidratación intravenosa con resultados inmediatos.

"Está mejor", aseguró la médica.

La doctora también comentó sobre la situación de insuficiencia renal que padece Mujica, la cual se agrava debido al escaso aporte de líquidos.

Además, mencionó que el expresidente presenta fibrosis en el esófago como consecuencia de la radioterapia a la que ha estado sometido.

En cuanto al diagnóstico, Pannone afirmó que no se puede asegurar una curación definitiva y que actualmente no existen evidencias clínicas que confirmen la presencia activa del cáncer. El objetivo del equipo médico es estabilizar a Mujica, logrando una adecuada hidratación y una alimentación líquida que le permita continuar con su tratamiento en casa y eventualmente incorporar alimentos más densos.

"Desearía que se quedara 4 o 5 días internado", concluyó la médica.

Esta información se proporciona en un contexto de actualización continua sobre la salud del expresidente.

Noticia en desarrollo

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# DECLARACIONES DE LA DOCTORA DE MUJICA: 'HAREMOS TODO LO NECESARIO PARA MANTENERLO EN EL SANATORIO, ASEGURANDO UNA ADECUADA HIDRATACIÓN Y ESTABILIZACIÓN

doctora de mujica haremos todo lo necesario para mantenerlo en el sanatorio asegurando una adecuada hidratación

## Tags

*tratamiento, pannone, personal, expresidente, realizarse, insuficiencia, traslado, alimentos, internado, exmandatario, actualizada, ingesta*

## Noticias relacionadas

- 3.7 \*** *La médica de Mujica asegura que no se ha encontrado ningún tumor, aunque advierte sobre su fragilidad a causa de la radioterapia recibida*
- 4.5 \*** *José Mujica se encuentra hospitalizado en el Casmu debido a su tratamiento oncológico*
- 4.7 \*** *José Mujica vuelve a su hogar: "Su estado es delicado", comentó su doctora*
- 3.6 \*** *José Mujica ingresa al Casmu para continuar su tratamiento oncológico con la mejor atención posible*
- 4.8 \*** *José Mujica muestra una evolución positiva, aunque la rehabilitación resulta ser un desafío significativo para él*
- 4.9 \*** *Mujica ingresó y salió del hospital este sábado; "su estado de salud se mantiene igual" que a principios de la semana*
- 4.6 \*** *Mujica comparte su experiencia con el tratamiento oncológico: "Los médicos dicen que va bien, pero yo me siento destruido*
- 3.7 \*** *Mujica expresa su "honor" por la llegada de Blanca Rodríguez al*

Senado, considerándola una "gran oportunidad" para el Frente Amplio

**3.8 \*** José Mujica: "El tratamiento de radioterapia resultó efectivo, aunque me siento totalmente deshecho

**4.9 \*** Incremento de casos de rotavirus en Uruguay: síntomas incluyen diarrea, vómitos, malestar abdominal y fiebre alta

## Categorías

Breves
ciencia y tecnología
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf